

Schnuppertag 2018



Über das schulische Angebot der Eppsteinschule als weiterführende Verbundene Haupt- und Realschule informierten sich die Grundschul Kinder der anliegenden Stadtteile. Die Schulleiterin Frau Schrader-Bauer begrüßte die Kinder und die Grundschullehrerinnen der Geschwister-Scholl-Schule, der Theodor-Heuss-Schule, der Brüder-Grimm-Schule und der Anne-Frank-Schule.

Im Rahmen eines Schnuppertages, an dem elf vorbereitete Stationen durchlaufen wurden, gewannen die Gäste einen guten Einblick in den Unterricht der 5. Jahrgangsstufe.

Den ca. 200 Schülerinnen und Schülern aus neun Grundschulklassen wurde ein bunter Ausschnitt aus dem vielfältigen Lernangebot dargestellt. Neugierig und erwartungsfroh ließen sich die Kinder auf folgende Stationen ein: Gesundes Frühstück, Schülerbücherei, Mathematik: Knobeln und Entdecken, Englisch: A cosy school day in autumn, Deutsch: Märchen, Geschichte: Spielen wie die Römer, Arbeitslehre: Computer-Lernwerkstatt, Kunst: „Lettering“ – Schreiben und Gestalten von Schildern, Musik: Boomwhakern und Percussionsspaß, Biologie: Unsere Sinne, Sport: Spiel und Spaß und Physik: Schüler experimentieren. Begleitet wurden die Kinder von SV-Scouts der Eppsteinschule, die sich rühlig um den Nachwuchs bemühten. Die Schulleitung bedankt sich bei allen Beteiligten für den gelungenen Schnuppertag, insbesondere auch beim Förderverein der Eppsteinschule für die Unterstützung beim Gesunden Frühstück sowie bei den Fachleitungen und Lehrkräften.

Ein besonderer Dank gilt dem Geschäft ALDI Süd und dem REWE-Markt aus dem Rondo in Steinheim, die den Schnuppertag jeweils mit einer Spende von 50,00 Euro unterstützt haben.

Auch im nächsten Schuljahr wird die Eppsteinschule wieder mit zwei Realschulklassen und einer V-Klasse in der Jahrgangsstufe 5 starten.